

Être et le devenir

Catherine Wagner

Je me suis formée au dialogue cellulaire, à l'écoute de notre corps et de ses mémoires.

Tout d'abord, à l'Institut Ama énergétique à Toulouse, puis avec Emme-Grillet, dans le Jura, mais en parcourant, aussi, différents stages et horizons, grâce auxquels j'ai pu découvrir les soins énergétiques.

Afin de réorganiser nos structures parfois modifiées par le cours de la vie, la médiumnité de l'être m'aide à vous accompagner au plus proche de vous-mêmes. Les différentes vibrations du vivant, me permettent de travailler en lien avec les différents plans énergétiques, tout ce qui est vivant et ce qui a vécu dans cet espace-temps.

Artiste et ancienne paysanne, la nature et l'art me permettent de m'exprimer. Je suis passionnée de l'être, du ressentir et de ce qui touche à la vie et à la mort. Du lien qu'il y a entre toutes choses vivantes, petites ou grandes, de tous règnes peuplant ce grand Tout.

Je vous accueille :

- Au cabinet « Être et le devenir », dans l'Ain, à 20 min de Belley, et Culoz, pour des séances individuelles.
- Au Centre Danaya, dans le Jura.

Je me déplace pour organiser des stages « Être et le devenir » qui permettent de s'ouvrir à son intuition, des stages en « communication animale », des ateliers de développement personnel, de méditations...

Je me suis formée au dialogue cellulaire, à l'écoute de notre corps et de ses mémoires.

Au plaisir de vous rencontrer...

En vous saluant,
Catherine

CONTACT :

07 88 21 92 07

wagnercatherin@gmail.com
www.wagnercatherine.com

Cabinet Être et le devenir :
6 impasse du Molard, Linod
01260 Vieu

